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Abstract (en)
The antenna has a conductive deposit (30) on one face of a dielectric sheet. The other face is covered by an earth plane. Four radial slots (31-34)
are spaced at 90 degrees intervals around the circumference of the sheet to determine resonant frequency of a selected higher mode. The
fundamental mode gives a radiation pattern with a maximum at right angles to the plane of the element. In the higher (TM21,TM01) mode, the
current flow at right angles to the slots. The lengths (Lo) and widths (La) of the slots are preferably computed by finite element analysis software.

Abstract (fr)
L'invention concerne une antenne imprimée plane d'émission et/ou de réception de signaux hyperfréquences, du type comprenant notamment :
une plaque de substrat diélectrique, un plan de masse constitué par un premier dépôt conducteur déposé sur une première face de ladite plaque
de substrat diélectrique, un élément rayonnant (30) constitué par un second dépôt conducteur déposé sur une seconde face de ladite plaque de
substrat diélectrique, et des moyens d'alimentation de ladite antenne, Cette antenne présente un mode fondamental, dans lequel elle génère un
diagramme de rayonnement ayant un maximum dans la direction perpendiculaire au plan contenant l'élément rayonnant, et au moins un mode
supérieur, dans lequel elle génère un diagramme de rayonnement à faible élévation. Selon l'invention, ledit élément rayonnant présente au moins
une encoche (31 à 34) permettant de contrôler la fréquence de résonance d'un mode supérieur choisi. <IMAGE>
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